



Shelter
CONCIERGERIE

IMMOBILIE

LOCATION

Studio

20 m²

Réf. 86094299

529 000 €

St-Tropez

Appartement à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Studio type chambre d'hôtel d'environ 20 m2 situé dans le vieux village de Saint-Tropez à proximité du port de Saint-Tropez, à 2 pas du quartier de La Citadelle et de la Ponche. Totalement rénové en 2025 par une architecte de la région, ce studio a été pensé comme une chambre d'un hôtel 5 étoiles avec tous les équipements nécessaires. Ce studio comprend un espace chambre avec bureau et kitchenette, une salle de bain privative avec une douche à l'italienne et un toilette séparé. Entièrement climatisé, il dispose de murs insonorisés, fenêtres double vitrage, d'une télévision écran plat et ...

Studio type hotel room of around 20m2 located in the old village of Saint-Tropez near the port of Saint-Tropez, a stone's throw from the La Citadelle and La Ponche districts. Completely renovated in 2025 by a local architect, this studio was designed like a room in a 5-star hotel with all the necessary equipment. This studio includes a bedroom area with desk and kitchenette, a private bathroom with a walk-in shower and a separate toilet. Fully air-conditioned, it has soundproof walls, double-glazed windows, a flat screen TV and fiber internet. Furnished rental studio with the possibility of rent ...

SHELLTER

25 Avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Shellter

CONCIERGERIE

IMMOBILIER

LOCATION



Shellter

CONCIERGERIE

IMMOBILIER

LOCATION

www.residences-immobilier.com

Shellter

CONCIERGERIE

IMMOBILIER

LOCATION



Shellter

CONCIERGERIE

IMMOBILIER

LOCATION